

Nouvelles du Volley-Ball Lourdais

Le 7 novembre dernier, a eu lieu à Mesplède le 2ème tour de La Coupe de France Benjamin. 3 équipes se sont rencontrées : Mérignac, de l'Aquitaine, Mesplède et Lourdes.

Nos jeunes Alexandre, Matthieu et Guillaume, Emmanuel et Benoît, 3 poussins, ont formé une équipe dynamique et le désir de jouer ensemble leur a permis de gagner contre Mesplède, 2 sets gagnants. Contre Mérignac, lors du premier set, nos jeunes ont subi les diverses attaques de leurs adversaires, 12/25. Mais au 2ème set, nos garçons concentrés et à l'écoute des conseils de leur coach ont remonté et ont même dépassé les Mérignacais, et ont perdu de 18/25. Joli match tout de même, et réconfortant car une vraie performance de chacun nous a permis de voir du collectif et de la défense....Je les remercie de leur présence aux entraînements et de leur persévérance.

Lourdes est sélectionné pour le 3ème tour de la Coupe de France.

A Ger, un tournoi poussin a été organisé. Sous la houlette de Laure aidée par les parents, les enfants ont pu évoluer et gagner leur match. Il n'y a eu que du bonheur, car nos jeunes ont pratiquement tout gagné.

Merci à Emilie, Stella, Anouk, Xénia, Lauriane, Clément et Alexis. Leur assiduité à l'entraînement les récompense et leur progression est évidente.

(Franck Figuero)

